

Volksbank öffnet Filialen

WESCHNITZTAL (ba). Die Volksbank Weschnitztal öffnet ab Freitag, 8. Mai, die Filialen in Fürth, Mörlenbach und Reisen wieder, wie das Finanzinstitut mitteilt.

Ab sofort sind laut Mitteilung persönliche Beratungsgespräche nach Terminvereinbarung wieder von Montag bis Freitag zwischen 8 und 20 Uhr möglich. Die geänderten Service-Zeiten der Hauptgeschäftsstelle in Rimbach und der Filialen Fürth und Mörlenbach sind von Montag bis Freitag von 9 bis 12 Uhr, Montag und Freitag nachmittags von 14 bis 16 Uhr und Donnerstag nachmittags von 14 Uhr bis 18 Uhr. Die Kassen in Rimbach und Fürth sind von Montag bis Freitag von 9 bis 12 Uhr geöffnet. Der Service der Filiale in Reisen steht Dienstag von 14 bis 18 Uhr zur Verfügung.

Das Telefon-Service-Center ist von Montag bis Freitag durchgängig von 8 bis 18 Uhr erreichbar. Dort können nach Angaben der Volksbank nahezu alle Anfragen rund ums Konto, Zahlungsverkehr, Geldanlage und Kredit bearbeitet werden.

Die Volksbank weist darauf hin, dass in den SB-Bereichen und in den Geschäftsräumen die für den Einzelhandel vorgeschriebenen Hygieneregeln gelten.

Die unterbrochene Neuwahl zur Vertreterversammlung für das Geschäftsjahr 2019 ist vom Zeitplan weiterer Lockerungen vonseiten der Regierung abhängig. Sobald Planungssicherheit besteht, wird die Volksbank ihre Mitglieder und Kunden informieren, heißt es.